

Sekarang untuk Masa Depan

by coach Edwin Indarto

www.iBizCoach.com

Sejuta milyader berakhlak mulia



Dalam kehidupan setiap manusia ada 3 (tiga) periode waktu, masa LALU, masa SEKARANG dan masa DEPAN. Pertanyaannya adalah: Apakah Anda hidup di masa SEKARANG? Jawabannya adalah “MUNGKIN, YA, MUNGKIN TIDAK” Mengapa? Ada beberapa tipe manusia. Silahkan Anda cermati masing masing, DI MANA SEBENARNYA ANDA SEKARANG, apa konsekuensinya dan bagaimana menyikapi?

Type #1. Hidup di Masa Sekarang, Tetapi Juga Hidup di Masa Lalu.

Sebagian dari kita, hidup di masa sekarang, tetapi juga hidup di masa lalu. Secara fisik, Anda hidup di masa SEKARANG, tetapi pikiran/emosional Anda tertinggal di MASA LALU. Yaitu orang-orang yang HIDUP HARI INI, DI MASA SEKARANG tetapi masih saja mengungkit-ungkit masa lalu mereka, menyalahkan masa lalu mereka, belum memaafkan kejadian yang terjadi di masa lalu mereka, masih menyimpan dendam, menyimpan rasa bersalah, menyimpan rasa sakit hati, dan sebagainya.

Dan apa efeknya dalam realita kehidupan Anda sekarang? Otomatis, energi Anda akan berkurang untuk hidup hari ini. Sehingga pencapaian TIDAK TINGGI, tidak sesuai dengan harapan Anda.

Apa yang meski Anda lakukan? Letakkan atau LEPASKAN SEMUA. GELAS AIR MINERAL, YANG MESKI BERBOBOT RINGAN TETAPI AKAN BERPENGARUH KETIKA BERTAHUN-TAHUN ANDA BAWA. **Artinya RELEASE**, MAAFKAN, AMBIL HIKMAH PELAJARANNYA dari kejadian yang terjadi di masa lalu Anda dan BERSYUKUR.

Type #2. Hidup di Masa Sekarang tetapi Juga Hidup di Masa Depan.

Selain type #1, sebagian dari kita, hidup di masa sekarang tetapi juga hidup di masa depan. Secara fisik Anda hidup di masa SEKARANG, tetapi secara pikiran/emosional Anda melompat ke MASA DEPAN YANG BELUM TENTU dan BELUM PASTI, kecuali satu yang pasti yaitu kematian.

Type #2 yaitu orang-orang yang HIDUP HARI INI, DI MASA SEKARANG tetapi cemas dan khawatir akan masa depannya, cemas akan masa depan anak-anaknya, cemas dan khawatir akan masa depan bisnisnya, cemas dan khawatir akan karir masa depannya, dan sebagainya.

Lalu apa efeknya dalam realita kehidupan Anda? Otomatis, energi Anda akan berkurang untuk hidup hari ini. Dan justru pencapaian yang Anda dapatkan tidak tinggi, tidak sesuai dengan harapan Anda.

Apa yang mesti Anda lakukan?

TETAPKAN TARGET, TUJUAN YANG ANDA INGINKAN dan BREAK DOWN. Semisal tujuan 25 tahunan, 5 tahunan, 1 tahunan, 3 bulanan (90 days action plan), 1 bulanan, 1 mingguan dan harian (to do list). BEKERJALAH dengan KERAS, CERDAS dan IKHLAS, selalu ingat bahwa ADA ALLAH SWT, Tuhan Semesta Alam, Tuhan Yang Maha Kuasa, Tuhan Yang Maha Kaya, Tuhan Yang Maha Pemelihara urusan makhluk ciptaanNya.

AMBIL RISIKO dan UBAH RISIKO MENJADI PEMBELAJARAN dan pastikan selalu BERSYUKUR atas semua pencapaian Anda.

Type #3. Hidup di Masa Sekarang tetapi Pikiran masih tertinggal di Masa Lalu dan Cemas akan Masa Depan

Type #3 ini lebih 'berbahaya' dari #1 dan #2 karena mereka hidup di MASA SEKARANG tetapi pikiran masih tertinggal di MASA LALU dan cemas akan MASA DEPAN. Orang type ini, biasanya banyak kekecewaan dalam hidupnya DI MASA SEKARANG. Mengapa? Energi mereka SANGAT RENDAH. Pencapaian SANGAT RENDAH, bahkan seringkali PENYAKIT juga menimpa.

Type #4. Hidup di Masa Sekarang

Orang type ini menganggap masa LALU adalah HISTORY, maka AMBIL HIKMAH PELAJARANNYA. Sebagaimana firman Allah SWT "...Apakah kalian tidak berjalan di muka bumi dan melihat kebinasaan umat umat terdahulu" Ketika Anda dapatkan HIKMAH PEMBELAJARAN dari kejadian di masa lalu Anda, maka BERSYUKURLAH.

Dan MASA DEPAN adalah BELUM JADI MILIK ANDA, masih ada dalam GENGAMAN ALLAH SWT, Tuhan Yang Maha Kuasa. Maka TETAPKAN TARGET, TUJUAN YANG ANDA INGINKAN dan BREAK DOWN, pastikan DOA dan USAHA Anda terencana. Pastikan pula selalu BERSYUKUR atas semua pencapaian Anda.



ANDA MENDAPAT MANFAAT DARI TULISAN INI?

SILAHKAN SHARE

~BERSERIKAT PAHALA, BERBAGI MANFAAT UNTUK SESAMA~

SUKSES BUAT ANDA DAN KITA SEMUA.

SALAM SUKSES, SALAM PERUBAHAN

FOR BETTER INDONESIA